

BIG ISSUE

Keadaan Sesibuk Apapun Satgas TMMD Tetap Rajin Beribadah

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.BIGISSUE.ID

Aug 6, 2023 - 11:57



Pratu Petrus Dan Kawa-Kawan Dari Yonif 410/Alugoro Sargas TMMD Kodim 0717/Grobogan Melaksanakan Kebaktian Di Greja GKJ Jamaat Siloum Tanjungharjo, Tegowanu.

GROBOGAN - Para anggota Satgas TMMD Reguler ke -117 Kodim 0717/Grobogan, yang tengah bertugas di Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah, tetap rajin menjalani ibadah,

seperti yang dilakukan Pratu Petrus dan Kawan-kawan disela-sela kesibukan kerja di lokasi TMMD tetap melaksanakan ibadah. Minggu (6/8/2023)

Dalam pelaksanaan TMMD kali ini tidak hanya program pembangunan fisik saja, akan tetapi para anggota TNI yang tengah melaksanakan tugas dalam TMMD ini juga berbaur bersama masyarakat dengan cara beribadah gereja bersama dengan warga lainnya.



"Tugas pada program TMMD tidak menjadi halangan bagi para prajurit untuk mendekati diri kepada Tuhan mengingat ketuhanan perlu dinomorsatukan sebagai pelindung dalam setiap pekerjaan yang dilakukan," ujar Kapten Czi Asropi Danraml 12/Tegowanu.

"Selain untuk menjaga keimanan, kegiatan ibadah ini pun menjadi sarana untuk semakin dekat dengan masyarakat sehingga selain infrastruktur, hubungan emosional dengan masyarakat serta hubungan dengan Tuhan pun semakin terjaga," lanjutnya.

Hal itu juga diakui oleh Pendeta Yusafat Budi Wahyono, salah satu tokoh Agama di Tegowanu. Menurutnya, sejak ada TMMD di Desa Cangkring dimana banyak Tentara yang tinggal, jumlah jamaah di beberapa tempat ibadah seperti masjid, mushola maupun gereja yang ada di Cangkring dan sekitarnya meningkat.



"Banyak jamaat GKJ (Gereja Kristen Jawa) Siloum Tanjungharjo yang berasal dari Tentara yang sedang melaksanakan TMMD di Desa Cangkring. Sangat membanggakan, mereka sibuk kerja TMMD, namun tetap tidak meninggalkan ibadah," ujar Yusafat Budi Wahyono.

Dikatakan semenjak adanya TMMD di Cangkring setiap ada kebaktian di hari Minggu yang diselenggarakan di GKJ Siloum Tanjungharjo, jamaat selalu penuh dan sebagian besar diisi oleh para TNI anggota Satgas TMMD.

Yusafat Budi Wahyono selaku pendeta yang melayani kegiatan ibadah ini menyampaikan terima kasih kepada Satgas TMMD yang sudah disiplin beribadah selama ini karena hal tersebut bisa menjadi contoh yang baik bagi masyarakat.

Jurnalis : Wawak